



## #INKATERRA TENDRÁ LISTO EN EL 2018 EL RESORT #CABOBLANCO

La apertura del resort Cabo Blanco en Talara (Piura) está prevista para mediados del próximo año, indicó el jefe de contenidos de la cadena Inkaterra, Gabriel Meseth, quien estima que las obras podrían empezar este año. "Es un proyecto en el que vamos a incluir una reserva marina que estaría corriendo en paralelo con el hotel", dijo a Gestión. Así, explicó, se busca plasmar un estilo rústico vinculado a la pesca y la convivencia con el mar. Sobre el proyecto, Meseth comentó que se encuentran tramitando las licencias con el Estado, y demandará una inversión similar a su hotel en Urubamba (abierto en el 2015), es decir, alrededor de US\$ 4 millones. Leer más aquí: <https://goo.gl/f6X4Ei>



31 Me gusta 1 comentario 1 vez compartido